



PRIMERA MOVILIZACIÓN DE TRABAJADORES/AS LABORALES DEL AYTO. DE MADRID

LA ASAMBLEA GENERAL UN ROTUNDO ÉXITO DE CONVOCATORIA DE TODOS LOS SINDICATOS GRACIAS A VUESTRO ESFUERZO Y COMPROMISO

El salón de actos presentó un **lleno total**, lo que refleja la preocupación de todos los trabajadores/as laborales municipales por la situación de grave **incumplimiento** de su CONVENIO colectivo y los tremendos **recortes** que la Administración pretende imponer.

Desde la **unidad** de todos los sindicatos exigimos la **retirada del texto** entregado por la Corporación y, partiendo del redactado de nuestro Convenio Único vigente, retomar los temas pendientes de desarrollo, exigir el **cumplimiento** de los que ya está escrito y acordado (ofertas de empleo, consolidación, fijos a efectos de convenio traslados, etc..) y mejorar todo aquello que necesite y beneficie a los servicios públicos que prestamos.

Uno de los puntos pendientes de desarrollo en la negociación es la **clasificación profesional** comprometida desde 2006 con fondos garantizados para este fin desde 2008. Ni es un regalo, ni es moneda de cambio en la negociación del Convenio, está enmarcado y es una deuda pendiente.

Con el **respaldo y la fuerza** que nos da el éxito de esta asamblea volveremos a la negociación reforzados para conseguir unas dignas condiciones laborales.

Para finalizar os reiteramos nuestra **firme voluntad** comprometida en la Asamblea de Trabajadores de plantear cuantas **movilizaciones** sean necesarias en defensa de nuestros legítimos **derechos**.

¡Ni un paso atrás!

¡Por una negociación justa!